

Texte de la réponse du 11 mars 2020 de la liste « Landévant Ensemble pour un nouvel élan » menée par Patrick Mallet

Bonjour Monsieur le Président,

Toutes excuses pour cette réponse tardive, il faut reconnaître qu'avec les événements actuels, la campagne est plus que mouvementée...

C'est avec attention que notre liste a lu le questionnaire aux candidats de votre association. Vous trouverez en pièce jointe les réponses de notre liste quand nous estimions avoir suffisamment d'éléments pour nous prononcer. Vous pourrez constater, je l'espère, que la transition écologique et la consultation citoyenne sont les thèmes majeurs que notre liste souhaite mettre en oeuvre sur Landévant.

Pour illustrer mon propos, vous trouverez en pièces jointes :

- notre circulaire (profession de foi) pour les élections avec la présentation de notre programme dont la transition écologique
- le détail de notre programme sur la transition écologique

Vous trouverez également quelques contenus et vidéos à ce sujet sur notre compte facebook

Bien cordialement,

Mathieu ROLLAND

Référent environnement de la liste "Landévant, ensemble pour un nouvel élan"